

KPC ET ONESTREAM ANNONCENT LEUR PARTENARIAT STRATÉGIQUE ET UN PROJET AMBITIEUX DE 3 ANS POUR UN LEADER DU TRANSPORT MARITIME MONDIAL

Aix-en-Provence, 22 Juillet – OneStream Software est ravi d’annoncer son partenariat stratégique avec KPC (Key Performance Consulting) pour aider les Groupes à simplifier la gestion de leur processus métiers autour de la fonction Finance.

Ce partenariat témoigne d'une expertise de pointe en matière d'ingénierie logicielle financière, et de mise en œuvre de projets de Corporate et Performance Management pour répondre aux besoins des CFO.

Onestream est une plate-forme dernière génération qui unifie et simplifie la consolidation financière, la planification, le reporting, l'analyse et la qualité des données financières.

OneStream permet de réduire les risques et la complexité d'intégration des données, de leur validation et réconcilie les données entre plusieurs applications ou systèmes ce qui lui permet d'être un leader des solutions CPM et EPM.

« La force de la plate-forme unifiée Onestream combinée à l'accompagnement métier et technique de KPC pour les CFO, nous permet de nous positionner sur des projets complexes et à forte valeur ajoutée. »

« Nous sommes ravis d'annoncer notre partenariat avec KPC et d'étendre notre présence dans le monde pour proposer aux CFO le meilleur des solutions CPM et EPM », a déclaré **Stephanie Cramp, Vice-Présidente des alliances stratégiques mondiales chez OneStream Software.**“

Nos partenaires OneStream suivent un parcours de formation et d'accompagnement pour garantir un niveau élevé d'excellence. Nous pensons que notre partenariat stratégique avec KPC est idéal pour répondre aux besoins des CFO en France et sur le continent européen. Nous proposerons à nos clients communs une plate-forme intelligente qui permet aux directions financières de prendre les bonnes décisions rapidement. »

“OneStream Software et KPC sont reconnus comme des acteurs clés du marché des solutions de gestion de la performance (EPM). “

« La force de la plate-forme unifiée Onestream combinée aux compétences fonctionnelles et techniques de KPC pour les CFO (consolidation statutaire, préparation budgétaire, reporting, analyse des données) nous permet d'aborder des projets complexes en toute confiance et de fournir des solutions CPM et EPM cloud modernes et unifiées pour nos clients.

KPC est ravi de concrétiser ce partenariat par le démarrage d'un projet de mise en œuvre de la solution OneStream avec l'une des principales compagnies maritimes au monde. Ce projet ambitieux sur 3 ans a pour objectif d'accompagner la Direction Financière de notre client avec la plateforme unifiée OneStream pour simplifier et unifier les processus de consolidation statutaire, de reporting financier et d'élaboration budgétaire du groupe. »

Mickaël Serfaty – Associate Partner KPC

CONTACT: Loic RAKOTOARIVONY - Marketing Manager -
loic.rakotoarivony@kpconsulting.fr - +33 64 03 71 98 -
www.kpconsulting.fr

A propos de OneStream Software

Avec sa plateforme financière intelligente à la pointe du marché, OneStream Software limite la complexité des opérations financières et libère la puissance de la finance en unifiant les processus CPM tels que la planification, la clôture et la consolidation financières, le reporting et les analyses, via une seule solution évolutive .

Nous fournissons aux organisations des informations financières et opérationnelles stratégiques pour prendre des décisions plus rapides et plus éclairées, le tout, grâce à une plateforme cloud conçue pour évoluer au rythme de l'entreprise .

La plateforme financière intelligente de OneStream peut facilement être enrichie avec plus de 50 solutions issues de sa MarketPlace . Éprouvées et optimisées pour la plateforme OneStream, ces solutions à télécharger permettent aux clients de maximiser facilement leur investissement pour répondre rapidement aux besoins changeants des services financier et opérationnels .

Pour en savoir plus : www.onestreamsoftware.com

A propos de KPC

KPC est un acteur de premier plan dans les services et solutions de gestion de la performance et d'expérience client. Grâce à la combinaison de nos expertises, nous sommes en mesure de guider nos clients dans leur transition vers l'entreprise intelligente du futur.

En tant que cabinet de conseil IT, KPC ambitionne de se positionner comme un acteur global de la transformation digitale avec un système de gestion de données intelligent au cœur des projets clients. Notre objectif est de conseiller et d'apporter à nos clients les meilleures performances avec des solutions innovantes et opérationnelles.

Depuis dix ans, nos équipes se consacrent à des projets de gestion de données complexes et de gouvernance des données pour guider nos clients vers le développement de l'entreprise intelligente de demain. KPC dispose de 7 bureaux en France et emploie plus de 200 personnes.

Pour en savoir plus : www.kpconsulting.fr

Industry leader and OneStream partner brings deep domain expertise and extensive implementation experience to the Office of Finance

Aix-en-Provence, July 19th – OneStream Software today announced a strategic partnership with Key Performance Consulting (KPC) to transform Corporate Performance Management (CPM) processes for sophisticated organizations around the globe. This new partnership will provide industry-leading software and implementation expertise while driving efficiency in the Office of Finance.

OneStream provides a unified, platform that simplifies and aligns financial consolidation, planning, reporting, analytics and financial data quality. OneStream eliminates the risk and complexity of data integration, validation and reconciliation between multiple products, applications or modules, and makes non-integrated CPM suites a thing of the past.

“The strength of the Onestream Unified Platform combined with the functional and technical skills KPC provides to CFOs allows us to tackle complex projects.”

“We are thrilled to announce our partnership with Key Performance Consulting (KPC) and extend our presence around the globe,” said Stephanie Cramp, SVP of Global Strategic Alliances at OneStream Software. “

Each OneStream partner undergoes rigorous training to ensure full compliance with our mission of 100 percent customer success. We believe that a strategic partnership with KPC is ideal for the evolving needs of our customers on a global scale and together we will provide our shared customers with an Intelligent Finance platform that eliminates inefficiencies and allows them to Lead at Speed.”

“OneStream Software and Key Performance Consulting (KPC) are recognized as key players in the Performance Management solutions (EPM) market.

The strength of the Onestream unified Platform combined with the functional and technical skills Key Performance Consulting provides to CFOs (statutory consolidation, budget preparation, reporting, data analysis) allows us to tackle complex projects with high confidence and to provide a modern and unified cloud Performance Management platform for our customers.

KPC is delighted to realize this partnership with the completion of a OneStream solution implementation project with one of the world's leading shipping companies. This ambitious 3-year project aims to support the Finance Department of our customer for the implementation of the unified OneStream platform in order to address the group's statutory consolidation, financial reporting and budget preparation processes.” **Mickaël Serfaty – Associate Partner Key Performance Consulting**

CONTACT: Loic RAKOTOARIVONY - Marketing Manager -
loic.rakotoarivony@kpconsulting.fr - +33 64 03 71 98 -
www.kpconsulting.fr

About OneStream Software

OneStream Software provides a market-leading intelligent finance platform that reduces the complexity of financial operations. OneStream unleashes the power of finance by unifying corporate performance management (CPM) processes such as planning, financial close & consolidation, reporting and analytics through a single, extensible solution. We empower the enterprise with financial and operational insights to support faster and more informed decision-making. All in a cloud platform designed to continually evolve and scale with your organization.

OneStream is an independent software company backed by private equity investors KKR, D1 Capital Partners, Tiger Global and IGSB. With over 750 customers, 200 implementation partners and over 850 employees our primary mission is to deliver 100% customer success.

To learn more visit www.onestreamsoftware.com

About KPC

KPC is a leading player in performance management and customer experience services and solutions. Thanks to the combination of experience and dedication, we are able to guide our customers as they realise the creation of their intelligent enterprise of the future.

As an IT consulting firm, KPC caims to position itself as a global player in digital transformation with a smart data management system at its core. Our goal is to advise and bring our customers the best performance with innovative and operational solutions.

For the last ten years our teams have been dedicated to complex management projects, data management, and data governance to guide our customers towards developing the intelligent enterprise of the future.

KPC has 7 offices in France and employs more than 200 people.

To learn more visit : www.kpconsulting.fr